

Antrag der Justizkommission*
vom 2. Oktober 2018

KR-Nr. 224a/2018

Beschluss des Kantonsrates über die Genehmigung der Gebührenverordnung des Verwaltungsgerichts

(Genehmigung vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Verwaltungsgerichts vom 3. Juli 2018 und der Justizkommission vom 2. Oktober 2018,

beschliesst:

I. Die Gebührenverordnung des Verwaltungsgerichts vom 3. Juli 2018 wird genehmigt.

Minderheitsantrag von Maria Rita Marty:

I. Die Gebührenverordnung des Verwaltungsgerichts vom 3. Juli 2018 wird nicht genehmigt.

II. Mitteilung an das Verwaltungsgericht.

Zürich, 2. Oktober 2018

Im Namen der Kommission

Der Präsident:	Die Sekretärin:
Tobias Mani	Katrin Meyer

* Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Tobias Mani (Präsident), Wädenswil; Hans-Peter Brunner, Horgen; Andreas Erdin, Wetzikon; Barbara Grüter, Rorbas; Jacqueline Hofer, Dübendorf; Maria Rita Marty, Volketswil; Esther Meier, Zollikon; André Müller, Uitikon; Manuel Sahli, Winterthur; Roland Scheck, Zürich; Claudia Wyssen, Uster; Sekretärin: Katrin Meyer.